

Fairmont

LE CHÂTEAU MONTEBELLO

392, Rue Notre-Dame
Montebello, QC, Canada J0V 1L0
T.P.S. / G.S.T. Registration # 827329582 RT 0001
T.V.Q. / Q.S.T. # 1222215125 TQ 0001

Sandrine Pineau
Canada

N° ALL :
Groupe : Zeste Incentive ZI-5146
Compagnie :

NEP
Sandrine
Déplacement

Chambre / Room : 205
N° Folio :
N° Caissier Cashier : 4398
N° Page : 1 de 1
Reference :

Arrivée / Arrival : 05-29-25
Départ / Departure : 05-31-25

Date	Description	Additionnel/Additional Information	Frais/Charges	Crédit/Credit
05-30-25	Bar Foyer	Room# 205 : CHECK# 404599	34.49	
05-31-25	Mastercard	XXXXXXXXXXXX4686 XX/XX		34.49

T.P.S. / G.S.T. Sommaire / Summary	T.V.Q. / P.S.T. Sommaire / Summary	Frais / Charges	34.49	
Chambre/Room	0.00	Crédit / Credit		34.49
Restauration/F&B	0.00			
Autres/Other	0.00			
Total	4.49	Total		0.00

Merci d'avoir choisi Hôtels Fairmont. Vous pouvez nous faire part de vos commentaires au sujet de votre séjour en écrivant au Directeur Général, Steve Chang, au steve.chang@fairmont.com. Nous vous invitons aussi à partager des souvenirs de votre expérience sur Facebook et Instagram en utilisant le mot-clic #FairmontMontebello.

Thank you for choosing Fairmont Hotels & Resorts. To provide feedback about your stay please contact Steve Chang, General Manager, at steve.chang@fairmont.com. We also invite you to share memories of your experience on Facebook and Instagram using the hashtag #FairmontMontebello.

Pour information et réservations visitez notre web au www.fairmont.com ou téléphoner au Hôtels Fairmont de: États-Unis ou Canada 1 800 441 1414

Je me porte personnellement responsable du règlement total de cette note au cas où la compagnie, l'association ou son représentant désigné en refuserait le paiement. Les comptes en souffrance sont sujets à un intérêt de 1,5% par mois après un mois. (19,56% par année) J'ai accepté la livraison du journal The Globe and Mail. Si j'avais refusé, j'aurais pu obtenir un crédit à mon compte de 1.00\$ par jour (du lundi au vendredi) et de 2.00\$ le Samedi. (Dans les hôtels participants.)

I agree that my liability for this bill is not waived and I agree to be held personally liable in the event that the indicated person, company or association fails to pay for any part of or the full amount of these charges. Overdue balance subject to a surcharge at the rate of 1.5% per month after one month. (19.56% per annum.) I have accepted delivery of The Globe and Mail. Had I refused, I would have been eligible for a 1.00 (Mon-Fri) and \$2.00 (Sat.) credit to my account. (At participating hotels.)

Merci d'avoir choisi les Hôtels Fairmont
Thank you for choosing to stay with Fairmont Hotels & Resorts